
回 覧                                

 ウウェェルルシシーー自自治治会会  役役員員会会議議事事録録    平成 24 年６月 10 日 

日 時 平成 24 年６月２日(土)18:30～20:30 
場 

所 
ウェルシー集会所 2F 会議室 

出席者 

関根会長・吉牟田副会長・茂木副会長    (総務部) 飯田・澤  

(財務部) 大畑・早川 (広報部) 国武・藤仲 (防犯防災部) 小村・落合・上松・高柳 

(保健衛生部) 鈴木・疋田    (厚生部) 中村・保永  

(文化体育部) 若松・瀬川・村上・矢吹 （会計監査) 小泉  (青少年指導員) 堂田  

 

 

（１）管理組合より報告 

・ 鉄部塗装工事終了について。 

・ ５月１９日の理事会にて５月自治会役員会の報告。 

・ ２１回定期総会にてすべての議案は承認されました。 

・  

（２）外部活動報告（会長等） 

  ・５月１２日（土）自治会連合会定期総会に会長が出席。 

・５月１２日（土）防犯協会定時総会に会長と防犯防災部から落合氏が出席。 

・５月１２日（土）「南が丘８自治会連絡会」に会長が出席。 

     １ 南が丘にある横浜銀行を有人化することへの要望 → 平成 22 年度から要望を出して 

いるが横浜銀行からは現段階では難しいとの回答。今後も継続し要望していく。 

     ２ 尾尻八幡神社お神輿渡御 → 現段階では来年度以降も継続の方針を確認。 

     ３ どんと焼き（１月中旬実施）について８自治会の共同行事とするかどうか 

→ウェルシー自治会としては餅つきの行事もあり、元気っ子クラブ主催に対しての協力

はするという姿勢。 

（参考） 南が丘のブロックは さつき東、さつき南、さざんか、ウェルシー、エクシード、

さくら、アベリア、オリーブ の８自治会で構成されています。 

・５月２６日（土）「南が丘地区豊かな心を育む協議会」に会長が出席。 

   協議会の詳細は「翔丘」（回覧あり）をご覧下さい。 

席上、次の３点が議題となりました。 

   １ 「丘のマラソン」（実施は１月予定）実行委員会より協力要請あり。 

                            → 役員会では了承 

   ２ 夏の夜間パトロール（８月２０日～２２日）協力要請あり。 

   ３ 「子供１１０番」への登録のお願い  

  ＊ウェルシーでは集会所を含め、現在６軒が登録されています。 

  ・５月１７日（木）「廃棄物減量等推進活動説明会」に副会長 茂木氏と保健衛生部より鈴木氏出席。 

                       回覧があります。ご覧下さい。 

・青少年指導員の堂田氏が以下の会議等に出席・参加 

   ５月６日（日）    元気っ子子ども会会議    南が丘公民館 

       ５月１２日（土）  青少年指導員本部会議    秦野こども館   



  

 

     ５月１９日（土）  青少年指導員総会     曽屋ふれあい館           

５月２７日（土）  ジュニア研修会      南公民館             

６月２日（土）   育生部会さつまいもの草取り  業務スーパー前畑 

（３）総務部より 

ブロックごとに自治会員の再確認調査・名簿確認を行います。 

 

（４）文化体育部より納涼祭について  

   １ 東公園を会場にして７月２１日（土）開催されます。なお、今年より混雑を避けるため、 

出店は東公園外周通路に設置されます。（掲示あり） 

出店の申し込み等はブロックごとの掲示板をご覧下さい。 

   ２ 芋ほり大会については、先月ご報告のように、１部削減で進行しています。 

 

（５）防犯防災部より 

１ 保存食の備蓄アルファー米を各家庭あたり５食配布します。賞味期限は７月です。 

（掲示あり） 

２ 防犯パトロールを役員会終了後、２班に分けて予定どおり実施します。 

３ 市の防災訓練が８月２６日（日）に実施されます。 

   

（６）広報より 

    「もくせいにし」（ウェルシー自治会会報第３９号）発行いたしました。 

回覧でご覧下さい。 

 

（７）その他 

    １ 資源回収への協力のお願い（掲示・回覧あり） 

      ７月１４日（土）ウェルシー１，２，５番館横の各ゴミ置き場で８：３０～９：００ 

       の時間帯で行われます。各ご家庭の協力をお願いします。なお、収益金は 

南が丘中学校へ還元されます。 

   ２ ４月の総会で質問があった２０周年記念事業へのお祝い金（３件）の扱いについては、 

実行委員長の堂田氏より住民間の親睦行事に役立ててもらえばいいのではないか、 

との申し出もあり、管理組合側の意向を再確認の上、異論がなければ自治会の会計に 

入れたままとする。 

 

 

 

次回役員会 平成２４年７月７日（土）１９：００より   

 

 


